



Comunicado No. 52 – 12 de agosto de 2022 -

(Tiempo de lectura: 03'50" – 575 palabras)

Un cambio que nos convoca a tod@s

El 7 de agosto tomó posesión un nuevo Gobierno y Colombia está expresando las expectativas propias que siempre traen los hechos novedosos en cualquier ámbito de nuestras vidas, máxime cuando se trata del futuro de toda una Nación. Han pasado décadas de desaciertos y de gobiernos incapaces de administrar para generar el bienestar que nuestro país requiere y anhela, muy por el contrario, han sido gobernantes que solo han dejado a su paso mayores índices de pobreza, inequidad y desigualdad, para nuestra población.

Este nuevo gobierno, encabezado por Gustavo Petro y Francia Márquez, lleno de esperanza, abre la puerta para los cambios de fondo y de forma. Sabemos que más de 200 años de guerras y malos gobiernos no cambiarán de la noche a la mañana, pero también tenemos la certeza de que este es un comienzo. Y un comienzo que necesita de nuestra participación desde las organizaciones sindicales, sociales y comunitarias. Las y los colombianos esperamos que estas primeras bases que se asienten ahora sean suficientemente profundas, para que los gobiernos que elijamos luego puedan seguir avanzando, eso sí, que no retrocedamos en el proceso depende de que elijamos a quienes quieran afianzar esos cambios y no a quienes quieran destruirlos a la primera oportunidad.

Así pues, se necesitaba urgentemente un cambio, pero no cualquier cambio, sino uno que agrupara y representara en las instancias de poder y decisión a los sectores mayoritarios de la población, los cuales históricamente en este país han sido marginados, oprimidos y explotados. Un caso puntal somos nosotros, la clase trabajadora, a quienes nos han arrebatado las horas extras, el recargo nocturno, los dominicales y muchos derechos que habíamos conquistado históricamente, perjudicando así nuestra calidad de vida, nuestro bienestar, precarizando el trabajo y llevando al traste los derechos y contratos labores.

Por todo lo anterior, Conexión Sindical, Sindicato de Trabajadores Bancolombia, invita a nuestro patrono a enfocar esfuerzos en ayudar a recuperar el tejido social demostrando ante las y los trabajadores y ante el país, que le interesan nuestros derechos, que está dispuesto a probar que es una empresa que respeta a quienes le generamos sus inmensas utilidades y que nos respalda ante cualquier eventualidad.

Igualmente consideramos que Bancolombia está en mora de pagar la deuda social que tiene con Colombia, ya que este país le ha generado billonarias utilidades año tras año y ahora que todas y todos queremos que el país avance, se hace necesario que estas grandes empresas profundicen en acciones reales de responsabilidad social.

En menos de una semana de posesionado, ya hemos recibido buenas noticias para las clases trabajadoras de parte del gobierno encabezado por Gustavo Petro: recuperaremos los recargos nocturnos y otros derechos que nos había arrebatado la reforma laboral de Uribe, quienes ganamos menos de diez millones de pesos no seremos gravados con impuesto de renta, la canasta familiar no sufrirá incrementos ya que no se cobrará impuestos por productos de primera necesidad, se pondrá fin de la contratación por prestación de servicios y quizás lo más importante, es que se comprometió a presentar el proyecto de ley del Estatuto del Trabajo que renovará y actualizará el ya obsoleto Código Sustantivo del Trabajo, con lo que ganaremos en derechos y en un diálogo social efectivo y, quizás, una posible negociación por ramas de la economía, terminando también con el canibalismo y la inmovilidad sindical.

Vendrán años emocionantes. Debemos estar más unidos y preparados que nunca.

**Junta Directiva
Conexión Sindical**

Síguenos en nuestras redes sociales

Escríbenos a

 [Sindicato Conexión Sindical](#)

 [@conexsindical](#)

 [@conexsindical](#)

 comunicaciones@conexionsindical.org

 [324 3881491](tel:3243881491)